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Применение фреймворков автоматизированного машинного обучения в задаче коррекции показаний 

кориолисового расходомера 
 
Рассматривается задача коррекции показаний кориолисового расходомера при протекании трехфазной 

среды с помощью методов машинного обучения. Показаны преимущества моделей ансамблей деревьев 
решений по сравнению с традиционными подходами на основе нейронных сетей и метода опорных векторов. 
Впервые в данной задаче использованы системы автоматизированного машинного обучения. Наилучшие 
результаты показывает отечественная система LightAutoML команды SberAI, построившая модель в 125 раз 
быстрее, чем эксперт и практически не уступившая ему в точности. 
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Ibryaeva O.L., Lebedev D.K. Application of automated machine learning frameworks in the problem of Coriolis 
flowmeter readings correction 
 
The paper examines the application of machine learning techniques for correcting the readings of a Coriolis meter 
during three-phase flow measuring. It shows the advantages of decision tree ensemble models as against the 
conventional approaches based on neural networks and support vector machine. For the first time, automated machine 
learning systems are used in this task. The domestic LightAutoML system developed by SberAI team has demonstrated 
the best results. It has built the model 125 times faster than an expert with comparable accuracy. 
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